

## ABSTRAK

Nur Azizah, 2021. *Analisis Kelayakan Isi Buku Tematik Kelas III SD/MI Kurikulum 2013 Terbitan PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri*. Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Siti Shalihah, S.Pd., Ms. (II) Musyarrafah, S.Pd., M.Pd.I.

Buku teks merupakan salah satu asal muasal belajar dan materi pembelajaran yang banyak dipakai dalam materi belajar di sekolah, terutama di kelas 3 SD/MI. Salah satunya buku Tematik kelas 3 SD/MI terbitan PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri yang menunjang Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar yang harus dimiliki peserta didik. Kelayakan isi bahan ajar buku teks tematik juga wajib dimiliki peserta didik agar dapat belajar dengan buku yang berkualitas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kelayakan isi Buku Tematik kelas III SD/MI kurikulum 2013 terbitan PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri berdasarkan Badan Standar Nasional Pendidikan (BSNP).

Penelitian ini adalah penelitian analisis dokumen (documentary analysis) atau analisis isi (content analysis). Teknik Pengumpulan data penelitian ini dengan wawancara untuk mengetahui sekolah mana yang telah menggunakan buku tematik, sedangkan dokumentasi yaitu berupa bahan ajar buku teks Tematik Kelas 3 SD/MI Kurikulum 2013 Terbitan PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri. Subjek penelitian ini adalah kelayakan isi buku dengan berdasarkan Badan Standar Nasional Pendidikan (BSNP) sedangkan Objek penelitian ini adalah buku ajar berupa Buku Tematik siswa Kelas III SD/MI kurikulum 2013 semester ganjil terbitan PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri.

Hasil penelitian pada analisis isi berdasarkan teori Badan Standar Nasional dan Pendidikan (BSNP) menunjukkan bahwa kelayakan isi bahan ajar buku teks Tematik Kelas 3 SD/MI kurikulum 2013 PT. Tiga Serangkai Pustaka Mandiri tema 1 Pertumbuhan dan Perkembangan MakhluK Hidup dengan skor 94.44% dengan kualifikasi layak yang meliputi kesesuaian materi dengan KI dan KD dengan skor 69.75 %, keakuratan materi dengan skor 95%, dan materi pendukung pembelajaran dengan skor 87.5%. tema 2 Menyayangi Hewan dan Tumbuhan dengan skor 91,67%, dengan kualifikasi layak yang meliputi kesesuaian materi dengan KI dan KD dengan skor 68.75%, keakuratan materi dengan skor 95%, dan materi pendukung pembelajaran dengan skor 90%, tema 3 mengenal Benda di Sekitarku dengan skor 88,89 % dengan kualifikasi layak yang meliputi kesesuaian materi dengan KI dan KD dengan skor 68.75%, keakuratan materi dengan skor 90%, dan materi pendukung pembelajaran dengan skor 87.5%.